



# mIRai 通信

～輝く「未来」の中に「伊里」はある～

## 去りゆく夏休みに何思う？2学期開始～



長い長い（はずの）夏休みが終わりました。



この夏休みはどうでしたか？何か一つでも手にしたものはありましたか？何か変わりましたか？

個人的には、年々夏休みが過ぎるのが早く感じます。今年なんてもう…いつ始まっていつ終わつのやら（ちょっと大げさ）。あれもしたい、これもしたい、あれもしなきゃ、これもできるかな？と願望だけが肥大していましたが、そのほとんどが無為に終わり…（大泣）。

夏休みとはいって、通常通りに仕事はあるわけですが、それでも学期中よりは時間が使えます。また今年も貴重な時間を使いこなせなかつたか、と反省した次第です。これをいつまで繰り返すのでしょうかね。

何はともあれ、暑かった夏休みも終了です。悔いは悔いとして反省し（みんなも悔いがあると決めつけてますね：苦笑）、また2学期張り切ってまいりましょう！

ってことで、さっそく明日はテストです～～！



実り多い、色彩豊かな2学期を思い描いて、スタートです！！



## PTC奉仕作業ありがとうございました



21日、PTC奉仕作業が予定どおり行われ、143名の参加をいただきました。今年はひたすらグランドの草取りです。この夏の暑さを現すかのように、草がグングンと伸びているグランドに、各クラスごとに分かれて草を取りっていました。約1時間の作業なので、全ての草を、というわけにはいきませんでしたが、それでも見違えるように、緑色から土色に戻ってきました。やはり「人の力」を合わせることってスゴイ！と再確認です。オリンピックの4×100リレーのようなものですね。

暑い中、本当にありがとうございました。



## いくら暑いとはいえこれはちょっと…



いやしかし、それにしてもすごいですねこれは…。この中にいる自分を想像してみると…よけいに暑くなっています（苦笑）。

人をイモに例えるのははなはだ失礼、とは重々思いながらも、こういう光景を見ますと、混雑ぶりを表す「芋の子を洗うような」という表現、思わず「ウマイッ！」と唸ってしまいますね、イモだけに…最後のオチはちょっと低レベルでした（苦笑）。



## ボラは続くよ どこまでも♪



「ボランティアは続く～よ どおこまあ  
でえもお～♪」と、思わず歌いたくなってしまします、イヤ歌いました私は。

夏休みもあと2日の30日。2年女子4名が芝生ボランティアに参加。PTC作業で取りきれなかった草をむしってくれました。

片や男子バスケットボール部員が自主的な奉仕作業。この夏の暑さで、再び朽ち果てようとしていたシルクロード（苦笑）の再開発を行ってくれました。用務員の濱田先生が草枯らしをまいてくださってるので、枯れた草を一生懸命取っていってくれました。

脈々と受け継かれる伊里中学校ボランティアよ、いつまでも…。



## パトロール&あいさつ運動について



9月5日より「PTA あいさつ運動」が始まります。

7月6日に、案内と当番表を配布しておりますので、その分担でよろしくお願ひします。

朝の登校の様子をご覧になりながらしっかりとあいさつを交わしていただければと思います。

また、PTA パトロールもお世話になっておりますが、7日（月）からは、1年生の保護者の皆様の当番となります。こちらも直前案内を差し上げましたが、よろしくお願ひします。初めての方もいらっしゃいますが、まずはお時間に本校玄関にお越しになり、名簿への受付をお願いします。わからないことがありましたら、その折にお尋ねください。

なお、お家にアルミ缶がありましたら、回収を行っておりますので、ぜひお持ちください。

057号～069号は、「夏休みHPバージョン」として、本校ホームページにアップしています。  
夏休み中の研修やボランティア等について紹介しています。よろしければご覧ください。